

ARMAGNAC

CERTIFICAT D'AGE VALANT ATTESTATION D'ORIGINE

Certificate of age constituting certificate of origin

BUREAU NATIONAL
INTERPROFESSIONNEL DE
L'ARMAGNAC
32800 EAUZE
Gers . France

VISA BNIA N°

Du

Le **Bureau National Interprofessionnel de l'Armagnac** certifie que les eaux-de-vie d'Armagnac faisant l'objet de l'envoi ci-dessous sont des eaux-de-vie originaires de France provenant exclusivement des vins produits et distillés dans la région française délimitée à laquelle il a été reconnu le droit à l'appellation d'origine « Armagnac », qu'elles ont été conservées en fûts de chêne pendant au moins la durée minimale exigée par la réglementation française en vigueur.

The Bureau National Interprofessionnel de l'Armagnac certifies that the Armagnac brandies which comprise the shipment as specified below are wine spirits originating in France distilled wholly from grape wines produced in the delimited area of France having a right to the appellation of origin «Armagnac », and has been aged in oak cask during the minimum period required under current French Legislation.

Expéditeur : <i>Shipper :</i>		Pays d'origine : <i>Country of origin :</i>							
Destinataire : <i>Consignee :</i>		Pays de destination : <i>Country of destination :</i>							
Compte d'âge <i>Age</i>	Nombre de bouteilles/fûts <i>Numbers bottles/casks</i>	Quantité <i>Quantity</i>						Date et numéro de référence du Document d'Accompagnement <i>Date and reference number of Accompanying Document</i>	
		Volume <i>Volume</i>			TAV à 20°C <i>% alc at 20°C</i>	Alcool pur <i>Pure alcohol</i>			
		hl	l	cl		hl	l		cl

Eauze en Armagnac, le

Le Directeur du Bureau National Interprofessionnel
de l'Armagnac